



En sus marcas, listos...

A unos días de iniciado el proceso electoral en el Estado de México, los partidos políticos ya velan armas y alistan sus estrategias para ir con todo, una vez que se dé el banderazo para el inicio de las precampañas el próximo 14 de enero.

La semana pasada, Morena ratificó a Delina Gómez como su precandidata para las elecciones que tendrán lugar el 4 de junio y se espera que mañana el PRI haga lo propio con Alejandra del Moral.

Nos dicen que, esta misma semana, el diputado local Omar Ortega se registrará como aspirante a la precandidatura por el Partido de la Revolución Democrática (PRD), para lo que desde el jueves pasado tuvo que pedir licencia para separarse de sus funciones en el Congreso estatal.

Del lado de Acción Nacional, Enrique Vargas del Villar es hasta este momento, su precandidato y estaría peleando por ser el abanderado de la alianza Va por México, en caso de que el PRI-PAN y PRD logren ponerse de acuerdo sobre el método más adecuado para elegir al candidato, pero tendrá que ser lo más pronto posible, pues el tiempo ya está encima y debe quedar definido a más tardar el próximo viernes.

Y aunque la dirigencia estatal del Partido Verde Ecologista había anunciado que competirían en solitario con José Couttolenc como abanderado, todo parece indicar que a final de cuentas irán en alianza con Morena y PT, pues nos dicen, que el acuerdo se habría negociado entre las cabezas de ambos partidos, pero a nivel nacional, por lo que es cuestión de horas para que se haga el anuncio formal.

En el caso de Movimiento Ciudadano, a pesar de los intentos de Va por México, para que se una a la eventual coalición, todo indica que al final irán en solitario, con Juan Zepeda.

En lo que arrancan las precandidaturas, las patadas bajo la mesa ya están a la orden del día; y es que Morena ya amenazó con interponer una denuncia ante el INE y el Instituto Electoral del Estado de México contra la priista Alejandra del Moral por actos anticipados de campaña.

Y es que, es más que evidente la presencia de cientos de anuncios espectaculares a lo lar-

go y ancho del Estado de México, promocionando la imagen de la priista, lo que le podría acarrear una serie de sanciones de parte de las autoridades electorales.

Los partidos ya están calentando motores y solo esperan la luz verde para arrancar con todo en busca de la joya de la corona: el Estado de México, que podría ser el fiel de la balanza en la elección federal de 2024.

LA POLÍTICA DEL ZOPILOTE

De pena ajena el oportunismo de la alcaldesa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, al querer sacar beneficio político de la tragedia de la línea 3 del Metro. Y los panistas no cantan mal las rancheras. No cabe duda que la desesperación por no levantar en las preferencias electorales les hace cometer errores tan reprochables como colgarse del dolor ajeno para que alguien los voltee a ver.

¡Así no señores!

